

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711037 - QATRINADA SALSABILLA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Informed consent sdh baik, Look dan Feel sdh baik, pemeriksaan vaskuler tidak dilakukan, ROM sdh baik melakukan di kedua tangan tetapi semestinya pasien disuruh berdiri. Perhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	Cuci tangan WHO: Langkah-langkahnya sebenarnya sudah benar, tapi masih kebiasaan suka nguwel-uwel tangan setelah selesai melakukan 6 langkah tersebut --> tidak perlu ya, kalau sudah selesai langkah-langkahnya ya langsung kerja saja. Px trofi: Yang namanya "palpasi OTOT" itu ya Anda harus pegang pasien SAMPAI TERASA OTOTNYA --> caranya gimana? Ya harus AGAK DITEKAN, bukan cuma Anda raba kulitnya --> otot itu posisinya DI DALAM, tidak akan terasa kalau Anda hanya menyentuh kulit pasien; sebagai dokter, Anda dituntut untuk profesional, sopan tapi tidak perlu malu-malu saat periksa; perhatikan juga seharusnya Anda palpasi itu pakai apa --> apakah jari telunjuk + jari tengah, apakah telapak tangan, atau apa? Anda tadi masih belum konsisten, belajar lagi. Px tonus dan kekuatan: Tidak dilakukan (kalau Anda merasa sudah melakukan, berarti belum paham cara melakukan kedua px tersebut dengan benar). Profesionalisme: Lupa mempersilakan pasien mengenakan kembali pakaiannya.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	ujung termo harus dibersihkan dulu ya sebelum dipakai, kemudian ketiak juga bisa dilap dengan tisu dl sbml dipasang termo, cek alat tensi dl sbml dipakai, peletakan manset perhatikan tanda arteri dimanset harus diletakkan dimana, peletakan manset kurang naik ya, sehingga corong stetoskop seharusnya tidak terlingkupi manset, nadi jangan hanya menilai frekuensi saja, nafas juga jangan menilai frekuensi saja, belum menilai kedalaman, dan tipe nafas, tidak cuci tangan sbml dan stlh px
UNIVERSAL PRECAUTION	Tidak menurunkan baju kembali setelah cuci tangan who ya Mbak. Perhatikan tekhnik initial washing dan scrubbing dengan benar ya mbak. Perhatikan posisi telapak tangan harus lebih tinggi dibandingkan siku. Jangan menggunakan handuk tidak steril setelah melakukan scrubbing ya Mbak, gunakan handuk yang terdapat pada trolley steril (prinsip sterilitas masih harus diperhatikan). Hati-hati posisi tangan saat menggunakan handscone. Prinsip dalam-dalamluar-luar saat menggunakan handscone blm diterapkan ya mbak (tekhnik gloving masih harus diperbaiki). Mbak jika ujian tampil percaya diri ya. Jangan lupa melakukan dekontaminasi handscone setelah digunakan.